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EL PP SE C O M PRO M ETE A  TRABAJAR EN ESTE A S U N TO  EN S IN T O N ÍA  CO N  EL PSOE

Desbloqueado el 
soterramiento del AVE
Por fin, el espinoso asunto del soterramiento de las líneas del AVE a su paso por la ciudad 
ha quedado desbloqueado. Una buena nueva que ha cristalizado en el encuentro celebrado 
en el consistorio por la Comisión de Seguimiento del AVE. La noticia ha hecho que la 
oposición se comprometa a trabajar en sintonía y ofreciendo la máxima colaboración al 
equipo municipal de gobierno, tal y como han refrendado los portavoces de ambos grupos. 
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Un momento de la reunión de ia Comisión dei AVE A 
Tirso Lumbreras y  Gonzalo Lago celebran ia ‘‘nueva tuna de miel”.

El Ministerio de Fomento se ha 
comprometido a acelerar en 
todo lo posible el inicio de las 

obras de soterramiento del Tren de 
Alta Velocidad a su paso por la ciudad. 
No obstante, se ha cuidado de dar 
plazos para el comienzo de los trabajos 
y ofrecer un fecha para la llegada del 
AVE. Y el encargado de ofrecer la 
buena nueva a Talavera ha sido Carlos 
María Juárez, director general de 
Infraestructuras Ferroviarias, que ha 
estado presente en la Comisión de 
Seguimiento del AVE, un órgano en el 
que también participa el alcalde José 
Francisco Rivas, el consejero de 
Ordenación del Territorio y el director 
de Patrimonio y Urbanismo del Adif.

Ellos serán los encargados de tomar las 
decisiones que afectan a este trayecto.

Juárez se ha comprometido a 
agilizar los proyectos constructivos 
en los próximos meses, pero no ha 
querido expresar la fecha exacta en 
que saldrán a concurso y el tiempo 
que durarán dichas actuaciones. Eso 
sí, asegura que “esta es una obra que 
requerirá más desarrollo y mayor 
inversión, pero nos va a permitir que las 
mercancías puedan circular por el 
soterramiento”, debido a la doble 
funcionalidad que tendrán las vías al 
ser tráfico mixto para mercancías y 
viajeros. Califica la situación de 
Talavera como “bastante favorable” 
porque “en el resto de las ciudades

extremeñas donde el AVE también 
tendrá parada aún no se han firmado los 
protocolos”.

El resultado de la Comisión del 
Seguimiento del AVE ha hecho 
cambiar el discurso del Partido 
Popular. Así, el mismo Gonzalo Lago 
ha comparecido ante los medios de 
comunicación junto a Tirso 
Lumbreras no sólo para ofrecer una 
imagen de “sintonía” como ha 
declarado el portavoz de la 
oposición, sino para comprometerse 
a “ofrecer la máxima colaboración al 
equipo de gobierno”. Ante el 
ofrecimiento de Lago, Lumbreras tan 
sólo tuvo un reproche: el de 
comentar “las puyitas” que ha 
lanzado el presidente del PP.
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